

Goblog

Suport Dan Dukung Jambore Porseni Remaja Mesjid Pemkot Bitung Bantu Dana Dan Fasilitas Transportasi

Abdul Halik Harun - BITUNG.GOBLOG.CO.ID

Dec 28, 2022 - 08:42



Wlaikota Bitung, Ir Maurits Mantiri Buka Kegiatan Jambore dan Pekan Olah Raga dan Seni Remaja Mesjid kota Bitung



BITUNG - Walikota Bitung Ir. Maurtis Mantiri, M.M. Menghadiri serta secara resmi membuka Kegiatan Jambore dan Pekan Olahraga dan Seni Kota Bitung yang dilaksanakan di Madrasah Tsanawiya Negeri 1 (MTsN 1) Kota Bitung. Selasa, (27/12/22)

Kegiatan akan berlangsung sampai dengan tanggal 31 Desember nanti ini di ikuti 140 peserta dari 20.Mesjid, dan Rohis Madrasah Aliya Negeri Bitung menjadi salah satu Rohis yang mengikuti kegiatan ini. Di mana pendaftarannya dilakasnakna secara online

Sejumlah lomba diselenggarakan dalam kegiatan, diantaranya Lomba memanah, Lomba Seni Solo Religi, Cerdas Cermat Al-quran, Lomba lari Jarak Dekat 50 m, serta Lomba Badminton.

Pemerintah Kota Bitung juga mendukung kegiatan ini dengan memberikan bantuan berupa dana. Kasat Polisi Pamong Praja juga memfasilitasi kegiatan ini dengan memberikan Mobil Dalmas sebagai sarana transportasi antar jemput.

Walikota Bitung menyampaikan kegiatan Jambore dan Pekan Olahraga dan Seni Remaja Masjid Kota Bitung pada saat ini menjadi ajang yang bertujuan untuk memberi nuansa dan semangat baru.

Melanjutkan Walikota juga mengatakan dalam rangka mencegah adanya inflasi Pemerintah Kota Bitung akan Menyediakan Daging saat Hari raya Muslin nanti.

" Nanti akan ada pembagian 1 pasang ayam bertelur yang disiapkan untuk 50 ribu Kepala Keluarga agar nanti ketika ayam itu bertelur bisa diberikan kepada anak-anak kita guna untuk mencukupkan kebutuhan gizi anak anak di kota Bitung," ungkap Maurits

" Kota Bitung akan mengikuti Lomba Kota Kreatif Dunia Tahun 2022 tingkat dunia tentang Gastronomi atau kuliner. Kiranya masyarakat bisa bersatu agar Bitung bisa mendapatkan Juara." Tambahnya.

Turut Hadir dalam kegiatan, Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Bitung, H. Yahya Wahidin Pasiak Sag.MM, Asisten I Setda Kota Bitung, Forsman Dandel S.Sos MSi, Asisten II Setda Kota Bitung Drs.Sikamang, Unsur Forkopimda Kota Bitung atau yang mewakili, Staff Khusus Walikota Bitung, Ketua DPD BKPRMI Kota Bitung, Ranang Ranti, Ketua DPD PAN Kota Bitung Gunawan Pontoh SE, Ketua KNPI Kota Bitung Rendy Rompas SH, Kepala Sekolah MTS Negeri 1 Bitung, Sudarto Katijo M.Pd, serta Ketua Jambore dan Pekan Olahraga dan Seni Muhajir Tatangindatu.

(AH)